



10月30日に「秋の社会見学」として、生駒山上遊園地に行きました。天候が悪かったですが、みんなの「楽しみたい！」「雨ふるなっ！」と言う願いが通じ、乗りたいアトラクションにも乗ることが出来ました。また、お家の方に作って頂いたお弁当も、「美味しい！」と言いながら楽しく食べることができました。



10月28日に「まちが大好き たんけんたい」で奈良交通北大和営業所、サンマルク奈良学園前店、ローソン学研北生駒店に行きました。普段では、行けない場所に行かせてもらい、より一層みんなの大好きな場所、町になりました。学習で新聞にまとめました。



保護者の方々をはじめ、校外学習では生駒山上遊園地のスタッフさん、奈良交通北大和営業所の方々、サンマルク奈良学園前店のスタッフさん、ローソン学研北生駒店のスタッフさん、本当にありがとうございました。

11月19日、生活科「まちが大好き たんけんたい」で生駒市立北コミュニティセンター ISTA はばたきに行きました。まずは、大きさに圧倒されました。名前の由来や建物の形など、行ってるだけでは分からないはばたきの秘密を教えてもらいました。また、普段では行けない図書館の地下室（閉架書庫）も見学させていただきました。学校からも近いこともあり、児童は「来たことある！」「この前、本を借りた」「ここで、ピアノ発表会をした！」など、とても身近に感じていました。